



„Wir alle freuen uns über das gewaltige Wachstum unserer sozialistischen Landwirtschaft. Unser Ackerbau und unsere Viehwirtschaft befinden sich gegenwärtig in einem neuen mächtigen Aufschwung. Es besteht kein Zweifel daran, daß unsere Kollektivwirtschaften, Maschinen- und Traktorenstationen und Sowjetgüter, die reich ausgerüstet sind mit Technik, in den nächsten Jahren noch größere Erfolge bei der Entwicklung der Landwirtschaft erzielen werden, und daß wir im Lande einen Überfluß an Lebensmitteln für das Volk haben und über genügend Rohstoffe für die rasch wachsende Leichtindustrie verfügen werden.“

G. M. MALENKOW